



平成 30 年 1 月 4 日
 尚徳福祉会 馬橋保育園
 No.10

ちゅうりっぷぐみだより

あけましておめでとうございます。

お正月は楽しい時間を過ごされたでしょうか。今月は、コマや凧揚げなどお正月の伝承遊びに触れ、楽しめるようにしていきたいと考えています。新しい年も健康管理に気を付けながらさまざまな経験をしていきたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

ねらい…一人一人の体調や生活リズムに留意し、健康に過ごせるようにする。

○●パン屋さんごっこを楽しみました●○

11月30日に、ゆり組さんのお兄さん・お姉さんたちとパン屋さんのごっこ遊びを行いました。パンやジュースをゆり組さんに作ってもらい一緒にお買い物ごっこをしました。売り場にいるゆり組さんにドキドキしながらも、好きなパンを買うことができました。選んだパンを取ってもらったり、ジュースを買ってテーブルと一緒に食べるまねをしたりして楽しみました。その日以来、パン屋さんになりきって「いらっしゃいませ〜ピザですよ」「パン屋さんです」とお兄さん・お姉さんをまねたごっこ遊びへ発展していくようになりました。

「先生はお客さんね」と嬉しそうに店員をする様子を見ていると、お兄さん・お姉さんと遊んだことが、お客さん役だったちゅうりっぷ組での遊びにも発展しており、とてもよい経験になったのだと思ひます。名前を覚えてもらって声を掛けてもらうと恥ずかしそうに「おはよう」と返事する姿もあります。一緒に遊んだあとは、こうした姿が増えてきて素敵な交流ができています。今月からはいろいろなクラスとの交流を多くしていこうと考えています。

☆クリスマス制作をしたよ☆

不織布を使ってサンタのブーツ作りをしました。紙とは違うふわふわとした感触を味わいながら、好きな布を選んで貼りました。ボンドつけて貼るのが楽しかったようで、好きなところに貼っていく様子がありました。

ブーツの中に入れたクッキーも「チョコレートを塗ろうね」といってお料理気分で作りました。筆を動かすのも以前より慣れ、思い思いに塗る子どもたちでした。自分で作った！という思いで作品への愛着が大きくなっているようで完成を喜ぶことができました。

～言葉のいいまちがい～

- ・七五三さん・・・いちごさん
 - ・ジングルベル・・・しんじゅくべる
 - ・ハロウィン・・・ハロリン
 - ・シャンシャン・・・チャンチャン
(パンダの名)
 - ・つくった・・・くつた
 - ・カメレオン・・・カメンイエロー
- 子どもたちのいいまちがいは、今しかないことなので、子どもたちの声を聞きのがさないように、耳を傾けていこうと思ひます。お家でもありましたら教えてください。



お知らせ

・スーパーの袋(2～3枚)、肌着を着替えカゴに入れていただくようお願いいたします。

今月の予定 10日・新年子ども会 17日・身体測定 26日・避難訓練